

CAEN – 18 mai 2010 – Centre des congrès

La réunion de débat public victime de l'intolérance

Cette soirée devait traiter de la gouvernance du projet d'EPR à Penly, et du retour d'expérience du chantier de l'EPR de Flamanville 3.

Avant même toute intervention, un groupe d'une trentaine de personnes a manifesté bruyamment pour empêcher toute prise de parole. Les invitations répétées du Président de la Commission à venir faire part de leur point de vue publiquement et de manière intelligible, même relayées par certains participants y compris des opposants au projet, sont restées vaines. Après 20 minutes de blocage, la séance a été levée.

La Commission Particulière de Débat Public regrette vivement qu'un petit nombre ait pu priver le public présent de sa libre expression, et des interventions préparées sur ces thématiques (EDF, ASN Autorité de sûreté nucléaire, ACRO Association pour le contrôle de la radioactivité dans l'Ouest, CGT Flamanville, représentant de l'Etat, Coordonnateur des grands travaux, etc.)